



LEBENSQUALITÄT IM MITTELPUNKT, MIT CAROLE HUBER

Donnerstag, 08. August 2024, im Bär güf-Träff in Visp

18.30 Uhr

Themenabend: Lebensqualität im Mittelpunkt

Anschliessend

Gemütlicher Austausch während eines kleinen Apéros mit Kreationen der Zuckerpuppa Naters

«Wie der Lebensbeginn gehört auch das Ende zum Leben dazu.» - Carole Huber

Eine unheilbare Krankheit kann für das Leben der Betroffenen und deren Angehörigen belastend sein. Jede Lebens- sowie Krankheitssituation sollte individuell betrachtet werden. Patienten/innen und deren Angehörigen stehen mit einer unheilbaren Krankheit nicht alleine im Regen.

Carole Huber ist Leiterin des mobilen Palliativdienstes Oberwallis und wird uns durch diesen Abend führen. Die palliative Betreuung legt besonderen Wert auf die Lebensqualität, die Autonomie und die Würde der Patienten. Das interprofessionelle Team der Palliative Care dient symbolisch als ein «Schutzschirm», wenn Patienten/innen sowie deren Angehörigen sich im strömenden Regen befinden.

Nimm teil an einer Gesprächsrunde, wo Verständnis und Unterstützung dazugehören. In einer Runde, in welcher du erfahren kannst, wie du als Betroffene/r dich selbst oder als Angehörige/r Menschen in dieser Lebensphase wirksam unterstützen kannst.

Wir freuen uns auf dich!



BÄRGÜF Träff